



Una fiesta benéfica

En Toledo se ha celebrado una gran corrida de Toros a beneficio de la Cruz Roja de la histórica ciudad Imperial, siendo en ella dama de honor, la Excm. Sra. D.^a Vicenta Alonso de Conde y presidentas, ese puñado de caras bonitas que se llaman Elena de Castro, Rosario Novales, María del Carmen Aragonés, María Baeza, Pilar Sánchez-Cogolludo y Sagrario Bringas.

La plaza de Toros vióse completamente llena de... *aficionados* para admirar los encantos que tienen en conjunto y cada una de por sí, esos seis angelitos toledanos.

Fot. E. Rodríguez

X.

INFANTES

Con mayor brillantez que ninguno, se ha celebrado este año en el *Asilo Colegio del Sagrado Corazón de Jesús*, de esta ciudad, el mes llamado de las flores, destinado a la glorificación de María Inmaculada.

El culto anual se ha visto coronado esta vez espléndidamente, con la función religiosa celebrada el 31 de



Mayo, donde fueron cantadas la misa de *L. Gainza* y el *Ave María de Oller*, por distinguidas señoritas de la población, que lucieron sus facultades artísticas haciéndonos pasar un rato delicioso.

Por la tarde celebróse la procesión, siendo llevada la Virgen por las bellas señoritas Angeles Sarrión, María Agustina Martínez, Dolores Pérez, Rosario Amador, María Jesús Moreno, Teresa Morales, Concepción Moncayo y María Antonia Lorenzo. Resultó ésta brillantísima, cantándose en el trayecto por las hijas de María inspiradas canciones, que alternaban con la música que acertadamente dirige D. Nicolás Verdaguer. Llovían al paso de la Virgen las flores deshojadas cual mudo testimonio de adoración y de respeto y cuando la madre de Dios traspasó los umbrales del templo, los atronadores vivas se sucedían sin interrupción, sonaron en el aire las notas graves de la marcha real y las hijas de María despidieron a su amantísima madre con la misma salve entonada en el templo por la mañana.

ANTONIO BUSTOS PEÑA